



Les enfants d'Izieu

L'histoire de Georgy Halpern

« Cher papa, je te souhaite une bonne et heureuse année, que la guerre finisse bientôt et que l'on soit tous réunis » (30.12.1943).
Georgy Halpern adresse ces vœux dans une lettre à ses parents alors qu'il séjourne dans la maison d'Izieu. Il est arrêté là-bas le 6 avril 1944 et gazé à Auschwitz le 18 avril 1944. Il avait 9 ans.

Les documents de Georgy, ses parents les ont soigneusement conservés dans une petite boîte en carton. N'ayant jamais pu admettre l'extermination de leur unique enfant, ils ont pendant des années publié des avis de recherche dans le monde entier. Serge Klarsfeld a consacré un livre à cette histoire tragique, «Georgy. Un des 44 enfants de la Maison d'Izieu ».



